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Bonjour,

Pourquoi ne proposez vous pas au gouvernement de permettre aux établissements le choix de choisir si ils désirent
être fumeurs ou non fumeurs,

Ainsi il n'y aurait plus de gêne pour les non fumeurs et ce serait un petit pas vers la liberté qui en a bien besoin dans
cette société liberticide que je souhaite quitter au plus vite.

Réponse :

Pourquoi ne proposerait-on pas au gouvernement de légaliser le fait que les entreprises sous-payent leur personnel
féminin ? Pourquoi ne lui proposerions-nous pas aussi de n'accepter aux plus hautes fonctions dans les entreprises ou
dans la fonction publique que des Français de souche et de sexe masculin ? Il en va de même pour le tabagisme qui,
pendant plus d'un siècle, a été considéré comme socialement valorisant.

La liberté d'enfumer ceux qui vous entourent demeure encore tabou et la loi qui depuis 1991 permettait ce juste
équilibre que vous appelez de vos vSux n'a jamais été respectée.

Ce que DNF tient à voir respecter, c'est le droit pour chaque individu de respirer sans subir la fumée de son voisin et
la  liberté individuelle de fumer partout où cela ne peut nuire à la santé et au bien-être de son voisin.
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